



緑の風

スローガン「みんなでつくろう 思いやりと 笑顔と 花いっぱい永原小学校」

【明けましておめでとうございます！】

新年明けましておめでとうございます。2019年亥年がスタートしました。保護者・地域の皆様方にはご家族お揃いで輝かしい新年をお迎えになられたことと拝察致します。旧年中は本校の教育活動やPTA活動に多大なご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございました。本年も昨年同様或いは昨年以上に、どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、皆様はどんな初夢を見られましたでしょうか。縁起のいい初夢といえますと「一富士、二鷹、三茄子」と申しますが、富士は日本一の山或いは「無事」につながり、鷹は賢くて強い鳥或いは「高い」につながる、なすは事を「成す」につながるので縁起がいいといわれます。また、一説には徳川家康が好んだものの順とか徳川家康のお膝元、駿河の国で当時高いものの順だったとかも言われます。ところで、これにはまだ続きがあるのをご存じでしょうか。「四扇、五煙草、六座頭」と言われています。①富士と扇は末広がりで子孫や商売などの繁栄を、②鷹と煙草の煙は上昇するので運氣上昇を、③茄子と座頭は毛がないので「怪我ない」と洒落て家内安全を願う気持ちが込められたものとも言われています。昔の人の考え方は洒落や頓知が利いていますよね。おめでたいものと言えば「宝船に乗った七福神」もありますが、七福神の名前を全て言えますか？なかなか最近では語られなくなったものが多いですが、お正月の機会に子どもたちへも語っていただけるとありがたいです。

ところで、3学期は登校日が54日しかなく一年で最も短い学期ですが、学年のしめくくりを行い、次の学年への心構えを持たせたいへん大事な学期になります。特に6年生にとっては、小学校生活最後の学期ですので、小学生としての力をしっかりつけ、心に残る学校生活を送って欲しいと思います。子どもたちが有終の美を飾れる素晴らしい学期にするために学校職員が一丸となって学校教育の充実に努めていく所存でございますので、皆様方のよりいっそうのご理解とご支援、ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。



【初日の出を見る会】

1月1日早朝より「初日の出を見る会」にご参加をいただき誠にありがとうございました。校舎の屋上からご来光を拝もうと待っておりましたが、あいにくの曇天により、神々しい満開の朝日を拝むことは叶いませんでしたが、杉の木の合間からうっすらと紅の暁光を見ることができました。今年一年を象徴するかのような温かみに満ちたありがたいご来光となりました。その後、みんなで温かいお雑煮もいただきました。今年初の試みでしたので、周知不徹底でご存知なかった方もいらっしゃるかもしれませんが、来年も実施する予定ですので、またたくさんの方々のご参加をお待ち致しております。



3学期スタート

いよいよ3学期がスタートしました。学校に、子ども達の元気な声に戻って来ました。冬季休業中の子ども達は、保護者や地域の皆様の見守り等のおかげで、大きな事故やけがも無く充実した休みを過ごすことができたようです。有り難うございました。

始業式では、2・4・6年生の代表の子ども達が3学期の目標を発表しました。また、それぞれの学級では、各自の目標をカードに記入し、教室に掲示しました。目標達成に向けて、最後まで粘り強く努力してくれることを期待しています。

3学期は、学期のなかでも最も短く且つとても重要な学期です。子ども達一人一人が、今まで学習した内容を理解しているか、年度当初に自分が立てた目標にどれだけ近づいているか等を確認し、継続した取組ができるよう励ましていきたいと思ひます。



【2年生代表：船津さん】



【4年生代表：田口さん】



【6年生代表：原田さん】

校内持久走大会 (12/5)



校外を周回するコースで校内持久走大会が実施されました。

年間を通して、朝の体力作りや体育の学習内で練習に取り組んできた子ども達。

今年の大会では、3年生の原田茉弥さんと4年生の船津睦輝さん（2年連続）が、新記録を達成しました。おめでとう。自己ベストを目指した子、完走を目標にした子。どの子も、昨年より各実にペースアップしていました。保護者をはじめ、多くの地域の方々も沿道に立って、応援してくださいました。本当に、ありがとうございました。これからも自己の体力作りに積極的に取り組んで欲しいと思ひます。



【力走する子ども達】

巣箱制作 (11/15)・設置 (12/9)

今年度、本校では「未来につなぐ森林環境教育推進事業」に取り組んでいます。

先日、始良・伊佐地域振興局農林水産部林務水産課の名越様をはじめ2名の先生方を講師にお迎えして、全校児童で「巣箱作り」を体験しました。異年齢集団での活動では、協力して板を支えたり、釘打ちをしたり、完成した巣箱に絵を描いたりする姿が見られました。いつか巣箱に小鳥たちが巣作りをしてくれることを願っています。また、「おやじの会」の方々の協力で、校内の木々に巣箱を設置して頂きました。有り難うございました。



【協力して巣箱作り】

野鳥観察会 (12/8)

豊かな自然に囲まれた永原小では、小鳥たちのさえずりが頻りに聞かれます。今回は、アイラビューFMの渡辺さんを講師にお招きし、双眼鏡を使って学校周辺の野鳥を観察しました。また、「ハシブトガラス」と「ハシボソガラス」等の「カラス」の種類についても詳しく教えて頂き、鳥について一層興味をもつことができた子ども達でした。これからも、野鳥の観察を続けていきたいと思ひます。



【永原の野鳥の観察】

門松づくり (12/25)

「おやじの会」の方々が中心になり、恒例の「門松作り」がなされました。孟宗竹の切り出しをはじめ、「縄」や「コモ」の巻き方、「ナンテン」「葉ボタン」「ユズリハ」等を使った飾り付け等、皆さんで協力されて次々に完成していきました。また、隈原の榎谷様により、「しめ縄飾り」を作成して頂きました。正門に飾ることができました。今年一年、元気に学校生活を過ごすことができますようにと願いを込めました。本当に有り難うございました。



【門松作りを終えて】

【2月の主な行事予定】

- 6日 新1年生入学説明会
- 7日 人権作文発表会
- 9日 土曜授業
- 13日 3のつく日あいさつ運動
- 14日 クラブ（2年生見学）

- 15日 授業参観、学校保健委員会、PTA専門部会
- 18日 国語科研究授業（5・6年生）
- 19日 あい号
- 20日 児童会スポーツ大会
- 24日 市生涯学習フェア

